
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Soziales, Kultur, Bildung, Sport und Part-

nerschaften  
vom 25.11.2024 

 
Top 7 Antrag Erneuerung Pachtvertrag Sportstätte Schulstraße inkl Umkleiden / 

Toiletten 
 
Beschluss: 

Der Bürgermeister wird beauftragt Verhandlungen hinsichtlich eines Pacht- oder Nutzungsver-
trag mit dem Kröpeliner SV von 1947 e.V. zu führen.  
 
 

Abstimmungsergebnis: 

Es geht um die Neuerstellung eines Pachtvertrages. Aktuell besteht kein PV. 

Thomas Lehner regte an, dass die Haftung Bestandteil des Vertrages sein sollte und vom Ver-
ein übernommen werden (Elektrogeräte) sollte. An den Betriebskosten sollte der Verein pau-
schal beteiligt werden. 

Laut Herrn Gutteck soll der Pachtvertrag die Kernfakten beinhalten, die auch im PV Sportstätte 
Stadtholz enthalten sind. Der Ausschuss geht mit Vorschlag von Thomas Gutteck mit. 

 

 
 


